

2015/03/06

RESTRICCIÓN DE LA INDICACIÓN DE LA RISPERIDONA EN LA DEMENCIA

Health Canadá ha anunciado sobre cambios importantes en las indicaciones de la especialidad farmacéutica RISPERIDONA. Este medicamento antipsicótico, inicialmente fue aprobado para el tratamiento de la demencia severa.

Luego de una evaluación exhaustiva de la información relacionada con la seguridad de todos los fármacos antipsicóticos, la cual indica un mayor riesgo de acontecimientos adversos cerebrovasculares en pacientes con demencia mixta o vascular en comparación con aquellos con demencia del tipo Alzheimer, se ha decidido limitar la indicación al manejo a corto plazo de los síntomas de agresividad y psicosis en pacientes con demencia severa del tipo Alzheimer que no responden a otros tratamiento farmacológicos

Se aconseja a los médicos evaluar los beneficios y riesgos del uso de RISPERIDONA en pacientes ancianos con demencia severa del tipo Alzheimer, que presenten riesgo de accidente cerebrovascular o que presenten comorbilidades cardiovasculares.

Health Canada ha actualizado la monografía del producto RISPERDAL® (tabletas de RISPERIDONA y la solución oral) y RISPERDAL M-Tab® (RISPERIDONA tabletas de disolución oral) con esta nueva información.

Disponible en: <http://healthycanadians.gc.ca/recall-alert-rappel-avis/hc-sc/2015/43797a-eng.php>